



原木しいたけ



原木しいたけ農家
阿部 悦男 さん
光子 さん
(安岐町山口)

国東のしいたけをたくさん食べてもらいたい

国東半島の世界農業遺産の代表的な農産物が、しいたけ。国東は古くからしいたけの原木栽培が盛んです。原木しいたけは農薬や肥料を一切使っていないので、安全な食品として世界中から注目されているんですよ。世界農業遺産について学んで、中学生にはしいたけをたくさん食べてもらいたいです。



10/29

ふるさと安岐町の魅力を知ろう

— 安岐中 世界農業遺産 社会見学 —

平成25年に、国東半島宇佐地域の「クヌギ林とため池がつなぐ農林水産循環」が、国際連合食糧農業機関によって世界農業遺産に認定されました。先人の知恵と努力によって営まれてきた「地域の農業の仕組み」が世界に評価されたことは、市の大きな誇りです。市の世界農業遺産について学ぶため、10月29日、安岐中学校の1年生が、七島蘭と原木しいたけの生産農家を訪ねる社会見学を行いました。実際に見て、聞いて、触れることで改めて気付いた地元の魅力——。生徒たちは学習を通じて、ふるさとの素晴らしさを再発見することができました。



世界に認められた
国東市ってすごい！

しいたけは苦手だけど 食べられるようになりたい

安岐中学校 1年生
又野 真穂 さん



原木しいたけを栽培している場所に行つて、きれいに並んだ木を見てびっくりしました。私は、しいたけが苦手です。でも、しいたけを大事に育てているという農家さんの話を聞いて、食べられるようになりたいと思いました。

七島蘭農家さんの努力がよくわかった

安岐中学校 1年生
玉野井 琉羽 さん



良い七島蘭を作るために、農家さんがとても努力していることがわかりました。七島蘭の農家さんの数が減っていることが、心配です。これからも安岐町の世界農業遺産の農業が続いてほしいと思いました。



七島蘭



七島蘭農家
諸富 康弘 さん
(安岐町明治)

七島蘭工芸士
岩切 千佳 さん
(安岐町中園)

このまちにしかない七島蘭の大切さを感じて

七島蘭で作られた畳表や工芸品は丈夫で、独特の色や香りの良さが魅力です。しかし七島蘭は、今では安岐町のみで栽培されており、農家も数件しかありません。中学生には、七島蘭に直接触れてもらうことで、このまちにしかない七島蘭の大切さを感じてほしいですね。

